
会報 2017年 （7月号）-1 富士市観光ボランティアガイドの会 発刊：平成29年7月1日

平成29年度 「富士市観光ボランティアガイドの会」 総会開催

会長挨拶 丸山寿雄 来賓ご挨拶

富士山観光交流ビューロー 門傅京一様
総会審議内容

富士山・観光課課長 中村敏久様

６月１０日（土）JRさわやかウォーキング（黄檗宗瑞林寺と茶どころ高原

を巡る）で、西部ブロック会員６人が９時から１１時迄瑞林寺ガイドを担当し

ました。竪堀駅から最初のポイント瑞林寺にはほぼ全部の参加者が立ち

寄りました。鐘楼、普段拝観できない国指定重要文化財の木造地蔵菩薩

坐像、柊、木斛、毘沙門堂、山門等を見学して行きました。「菩薩像を崇め

られて良かった。心が休まった。」と好評でした。

又「良い機会に恵まれて良かった。近くにこんなにいい所がある事を知

らなかった。」との地元の参加者の声もありました。詳しい説明を熱心に聞

いている人もいました。JRウォーキングは歩くことを目的としている参加者

が多いのですが、今回は”学べるウォーキング”とパンフレットに銘打って

「黄檗宗瑞林寺と茶どころ高原を巡る」 ガイド

「ディアナ号の碇と富士山ビュースポット巡り」 ガイド

審議内容

①28年度事業報告

②28年度収支決算報告

③規約及び内規改定

④29年度役員の改選

➄29年度事業計画

➅29年度収支予算

挨拶要旨

来賓のお二人には、お忙しい中出席して頂き感謝申

し上げます。

①昨年はガイド活動補助金の増額や、ホームページ

の全面改修のご協力に感謝申し上げます。会員の皆

様はご利用下さい。

②一昨年組織を６分割に組織改変を行い、ブロック制の運用が始まりました。組織

が動き、活動も安定しました。今後も協力体制を維持して下さい。

③ガイド活動事業と諸活動では、「まるごと岩本山」の花咲案内人の事業の継続、今

年度初めての活動として「公園来場者調査」を実施しました。 ガイド活動要請件数

が増加しましたが適切に対応できました。

④新年度は、ブロック組織の充実と全会員の団結力を活かした対応で研修会を始

め事業計画を順次遂行致します。

5月19日ラジオｆ出演依頼により生出演、グリーン＆ブラウンと

いう番組で、インタビュー方式で行われました。

内容は①岩本山花咲案内人の活動実績 ②ガイドを始める

きっかけ③ガイドの会の組織と活動内容 ④やりがいを感じる事

⑤大変なこと ⑥富士山が世界遺産になったことでのやりがい⑦募集をしてい

ますか等の質問が有りました。 記：丸山寿雄

祝辞要旨

29年度総会おめでとうございます。

①4月より課の名称が変更し富士山・観光課に

なった。

②本年度の「絶景☆富士山まるごと岩本山」は

雨天日が多く例年より来場者数減少となった。

③梅からさくらと絶景富士山の宣伝に努めた結

果、各地区から訪れた方々の満足度がUPした。

祝辞要旨

①まるごと岩本山のおもてなしに感謝

②今年依頼された来場者のカウント業務について

のお礼と来季も引き続きの依頼

③富士山の世界遺産登録から4年、観光客の増加。

④本年は天候不良、気温の低下が続き、富士山の

雄姿を目にする機会や桜の開花の遅れにより例年

通りのようにお見せする機会が少なかった。

⑤富士山以外にも、多くの観光素材が富士市には

ある。今後も観光ボランティアガイドの皆様のご尽

力をいただきたい。

議事

１）第１号議案 平成２８年度事業報告

質問

①ガイド活動はブロック分けをされているが、

ガイド依頼が来た時点で全体に連絡をした

らどうか？

②３月実施の「龍厳淵」ツアーのガイド要請

が直前の連絡等で混乱が起きた。

回答：役員会で検討し、ビューローさんと調

整します。

審議結果

・議案は賛成多数で承認されました。

富士コミ二ティエフエム放送出演

いるからでしょうか、参加者か

らの反応が良く、ガイドのし甲斐が

ありました。

記：斉藤経子

東部地区観光ボランティアガイド連絡協議会研修会参加

中田千敏会員談

・初めてのJRさわやかウォークの定点ガイド、次から次に立ち寄る人たち

に驚きました。ガイドを求める人は、この出来事を初めて知り、ロシアとの

友好を現代に重ね合わせたい思いを寄せてくれました。

・ガイド用資料パネル（南部地区で用意）を提供され、とてもガイドに役立

ちました。

ガイド感想インタビュー （インタビュアー：梶田修司）

6月21日（水）静岡県東部地区観光ボランティアガイド連絡協議会地区研修会

が裾野市須山研修センターで開催されました。

各地域から凡そ100名（当会から8名）が参加しました。当日はあいにく大雨と

なった為、御師の家見学を取り止めて須山浅間神社講演・見学会と富士山資

料館見学を行いました。

富士山裾野ガイド協会の根上

様の発表は分り易く、ガイドの勉

強になりました。
黄檗宗瑞林寺山門ガイドを経験して

JRさわやかウォーキングのお客様に対し「山門」付近で定点ガイド2

時間実施しました。次から次へと訪れるお客様に、お声を掛けお時間の

許される方に雁堤の完成を機にお寺が創建された事や、鉄牛禅師書の

扁額「福寿山」、中国風の山門等のガイドを行いました。

ガイドを体験して、ガイド知識と思いやり、お声掛けの大切さを痛感し

ました。炎天下の中２時間にわたる一人対応は体力的に無理が有ると

感じました。 記：渡邉弘文

６月11日（日）JRさわやかウォーキング「ディアナ号の碇と富士山ビュースポット

巡り」で、南部ブロック会員4人が９時から１１時迄、三四軒屋緑道公園にてガイドを

担当しました。

本物のディアナ号の錨を見たい人が多いのには驚きました。また当時の救助状

況、沈没した船体など質問も多く２時間が非常に忙しかったです。 記：遠藤幸造

遠藤幸造談

・ガイド時間は２時間でしたが、忙しい時間は１時間位でした。

・ガイド人数が確保できればもう２名位はあれば良かった。

・新人のガイド練習（５分程度）にはちょうど良いと思います。

市川玲子談

・当日の声ですが、プーチン大統領に当時の模様を聞いてもらいたいと

言う人もいました。ディアナ号の歴史を発展させ、ロシア人と友好を深め

ていったらと考えます。


